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为什么庄家不放量也能拉升股票_一只好股票的散户多了
还是少了容易拉升?为什么?-股识吧

一、主力拉升股价，为什么要放量？他完全可以少量把股价抬高
然后大量，然后出货！

假设拉升股价不放量，这样到了高位，主力在大量出货的时候散户也在大量出，导
致买的人相对非常少，于是出现跌停，没人买了，然后第2天再跌停，主力还是没
有卖出多少，价格又回到从前，散户又进了，你主力拉还是不拉？拉的话散户赚，
不拉主力等死所以只有在拉高的同时放量洗出散户，让低价格买的人出来，再让人
买，这样逐步抬高散户的成本，这样就算到了高位，散户也没有多少利润，主力出
的时候散户一部分不动，等于减少了卖盘的压力，容易出货所以洗盘一定要干净

二、庄家是怎么拉升一支股票的？

先说拉升吧。
拉升前首先主力（很可能混庄，都看好该股而已，目的相同）已经拿住了一定的筹
码，在目前的吃货区间里基本很少有散户想卖股，因为筹码都被主力拿了，而且长
期静如死水的盘面里，该走的也都走掉了。
比如吃掉了50%的筹码，那么基本上前25%涨幅的拉升只会花很少的钱（按心理因
素，15～25%的涨跌幅区间是散户最拿不住的），接下来图形已经非常好看了，很
多的资金和散户会成为主动买盘，主力只要引导(包括对捣造量也属于引导，吸引
人气的一种方法而已)即可，并且可以将拉升初期吃掉的筹码兑现。
一波拉升就这样完成了。
再说洗盘，这个要分位置。
大多时候，建仓之后的股准备拉升前，会先做一次洗盘。
这个时候持股的散户有几种主要的：套牢的，远离持股成本位，轻易不会卖；
长线持股的，轻易不会卖；
浅套和获利的，只要一震荡，很容易被吓跑，洗盘的手法很显然，拉个15左右，没
增加多少成本，接下来下砸，该跑的就都跑了，再拉升的话压力就非常小⋯⋯另外
一个位置，就是比如10块钱的成本，拉到14块钱了（不算啥强股），这个时候有很
多人都获利了，很多人都想卖，再拉的话，拉升成本非常高，就需要洗盘。
蓝筹股这个时候大多选择造个箱体横盘几个月（持股的很多都是信奉价值投资的，
不容易被洗掉），题材股、垃圾股做几次杀跌，杀没量了就差不多了。
这个时候，原来的散户都大走掉了，换成另一批散户，持股平均成本在14块左右了
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，由于每个人买股票都是想赚钱的，这些持股成本在14元左右的人短期还是有坚定
的信心不会轻易卖掉，也就代表抛压和浮动筹码很少，这样就可以再度启动拉升了
。
洗盘的工作就完成了⋯⋯ 至于说怎么让股票跌，很简单的，主力并非旁观者，是
参与其中的一分子，前一段说的10块钱拉到14块钱的例子，主力想在14横盘，那就
拉到15块整数冲关，这个时候跟风盘旺盛，群情激昂，主力直接实打实的卖一些筹
码出来，砸下去，直接市场中浮动的、不稳定筹码多了起来，接下来根本不去管他
，自然会跌下来了，然后如果需要的话，可以在跌下来后补货。
高抛低吸主力也经常做的，只要不让散户套牢，那么很快这些被套的散户就会把在
冲高时抢的卖掉筹码，换成另一批散户，不会影响接下来的拉升。

三、股市里，为什么同一板块的好几只股票都是同一天拉伸，难
道也是庄家操作的吗？

这个就是所谓的板块炒作。
一般每个板块都会有一个龙头，龙头起来了，不管是庄家还是散户，都会竞相买入
同板块的股票。

四、庄家是如何拉升股价

拉升股价也要问？不是我大惊小怪。
因为在庄家的整个操作过程中，拉升阶段是最简单的。
拉升什么时候发生？庄家吸筹结束后，庄家什么时候吸筹结束？不知道！出现拉升
就代表庄家吸筹结束了。
拉升是什么样的？那些开盘没有多久就涨停板，并且死死封住停板价的股票就是处
于拉升阶段的股票！庄家怎么拉升？两种手法。
一是庄家在吸筹阶段已经成功持有该股票的大部分流通股，散户手里面实际没有多
少这个股票了，庄家只要几个大单连续买，卖单很少了，价格很快就往上飞，要不
了几下就涨停板了，这种情况下即使庄家不刻意封住停板也没什么卖盘。
二是庄家通过开盘后快速的大单买进，由于散户不会在开盘不久集中卖股票，所以
股价很快就能涨停板，然后庄家用天大的买单封住停板价，手里面有这个股票的散
户一看停板如此坚决，大多会不忙着卖股票，至少也会再看看。
这就是拉升！很简单，只要连续集中的大量买进，股价就会快速上升。
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五、一只好股票的散户多了还是少了容易拉升?为什么?

少的情况下容易拉升。
因为散户容易抛出，容易买进，不能长时间持有。
第一种：补仓来摊低成本。
股票亏损，会使用到这个方法，大部分都是认为后续还会有走好的趋势，成本低了
更容易“扭亏为盈”，但是这个做法就比较耗钱，买入后期待反弹解套。
第二种：硬扛。
股价下跌都是有限的，而且市场也会有固定的周期，等待股价反弹，或是市场恢复
生气，亏损的股票就可以顺利的解套。
正因为大家都可能抱有这两种想法，就会有“越跌越买”直至把资金都投入进去。
扩展资料交易中的原则：1、严进宽出：入市时要坚决，犹豫不决时不要入市;有怀
疑即平仓离场，将每一次停顿都看成头部，先盈利出局，等看明白再入场;2、进出
场要完全根据系统信号，坚定不移的执行，做好记录：价格，时间，潜在收益，风
险，成功率，实际盈亏;及时总结;3、不要觉得自己比系统更聪明。
不恐惧，不贪婪，不急功近利，不自作聪明，不抄底，不摸顶;4、肯赢，肯输，善
输。
5、用简单的方式做简单的行情，把简单的事情重复做就是成功的基础。
 6、买入后遇跌，沽空后却升，应该警惕是否看错大势，也可能是在行情的多空
转折期间：做错就要认错，及早投降，不要预测;

六、股票为什么说套牢资金多了庄家更容易拉升？

反而相反，割肉之后庄家才会拉升。
首先，套牢的人多，一到解套价位他们就会坚决出掉。
所以庄家不会轻易拉前期被炒过的股票。
这就是为什么会出现板块轮动的怪现象。
割肉之后，新接盘的都处于小赚或者微亏，他们赚钱的欲望最强烈，不会轻易跑掉
，庄家拉升之后他们就会推波助澜。
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